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cÂrram DE YEREADORES DE PETROLI§Â
Casa Yereador Plínio Âmorim

GABINETE DO VEREADOR GITMAR SANTOS

REQUERIMENTO N' 0368i2024

O Vereador GILMAR DOS SAI\TOS PEREIRA, que abaixo subscreve, requer à Mesa
Diretora, após cumpridas as formalidades regimentais e ouvido o Plenário, que seja solicitado
ao Prefeito Simão Durando, interceder junto ao Secretário Municipal de Segurança Pública,
Coronel Luiz Cláudio Santana Pimentel, no sentido de prestar as seguintes informações e

tomadas as devidas providências referentes à Guarda Municipal de Petrolina, de acordo com
denúncias feitas na imprensa local pela Associação da Guarda Municipal de Petrolina
(AGUAMP) e do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais (SINDSEMP):

. Por que as Guarda ostensivas a exemplo da ROMU tiveram seus contingentes reduzidos
mesmo com o aumento da violência em Petrolina?

. Por que a Guarda responsável pela patrulha escolar passou a ser determinada como
convencional?

. Lista completa do contingente de guardas municipais com as respectivas especificações.

. Qual o motivo da Falta de materiais de higiene, bem como afaltade profissionais para

realização da limpeza, uma vez que esta está sendo feita pelos próprios Guardas?
o Por que foi reduzida a quantidade de Guardas para os espaços: Céu das Aguas, Centro

POP, Parque Josepha Coelho e demais localidades com alta circulação de pessoas? Por
que o município não convoca os demais aprovados no último concurso da Guarda
Municipal?

. Por que as escalas extras foram extintas? Qual o protocolo pam que o espaço que só tem
um servidor não fique desguarnecido em caso de doença e demais situações adversas?

JUSTIFICATIVA:

A Guarda Municipal de Petrolina é uma importante instituição, que além de proteger o

Patrimônio Público, ao longo dos anos também foi gaúando poder de polícia, sendo criados

os ajuntamentos especializados, a exemplo da ROMU, Patrulha Escolar, Patrulha Maria da

Penha etc que por sua vez vem auxiliando a Policia Militar na defesa da nossa População.

Apesar da grande importância que tem esta instituição, o que se observa atualmente é

um verdadeiro sucateamento a destacar: contingente reduzido, desmonte das guardas

especializadas, fim das escalas extras que se fazemnecessária em virtude do baixo contingente,

prédio desassistido, seja por equipamentos quebrados a exemplo do ar-condicionado ou por

falta de material de limpeza e de profissionais de serviços gerais prarealizar alimpeza.

Nesse sentido, e em respeito à nossa população, pedimos aos vereadores e vereadoras

desta Casa legislativa, que aprovem este importante requerimento.
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